



Nachlese zum Opti-Team-Cup

In dieser Woche ist die neueste Ausgabe der YACHT mit einem tollen Bericht von Luisa Schumann über den Opti-TEAM-Cup erschienen.

Zum 31. Mal richtete der Potsdamer Yacht Club in diesem Jahr dieses hochkarätige internationale Jugend-Event aus. 15 Teams aus Europa und den USA segelten an drei Tagen mehr als 200 Rennen auf dem Wannensee. Die Yacht würdigt das herausragende Engagement des Potsdamer Yacht Clubs mit einem vierseitigen Bericht. Den lesenswerten Bericht hat Luisa Schumann geschrieben, die Bilder stammen von Hans Glave. „Ums Segeln geht es auch“, Yacht [25/26 – 2018 \(tel:25/26 – 2018\)](#), S. 74-77. Seit dem 5.12. ist die Ausgabe im Zeitschriften-Handel erhältlich.

Trans-Ocean-Treffen

Das nächste Trans-Ocean-Treffen findet am Montag, dem 10.12.2018 ab 18.00 Uhr statt. Klaus chulz wird seine Langfahrtyacht „Moana Manu“ vorstellen und über da jahrzehntelange Sterben der „Wado Ryo“ sowie leidige Streits mit Versicherungen berichten. Pit Dörnfeld wird seine „Alcyone“ vorstellen, das Problem von Mastbrüchen behandeln und Tipps fürs westliche Mittelmeer geben. Essen wie immer à la carte.

Termine

Galerie SMK Matthias Koeppel: Sonnabend, 15.12.2018, 15.00 Uhr

Neujahrsempfang: Sonntag, 06.01.2019

Bernhard Seidel, 06.12.2018